

Comité Quéven-Koro. Les jumeaux attendent la guerre

Le comité Quéven-Koro a reçu une lettre de ses jumeaux maliens, signée de la main d'Anahi Niangaly, le président du comité Koro-Quéven. Quelques mots sur les cultures, puis inévitablement sur le conflit qui ternit leur quotidien.

Des bandits armés

« Nous avons connu par deux fois la visite de bandits armés. La deuxième fois, ils ont trouvé une patrouille, il y a eu accrochage. Un de leurs hommes est tombé à Koro, puis à leur retour sur Douentza, ils ont enterré six d'entre eux. Depuis lors, ils ne sont plus revenus, les alertes quotidiennes ont cessé et on commence même à les oublier, surtout qu'il y a un détachement militaire qui séjourne à Koro ».

« Dans les villages, les bandits fréquentent les marchés importants. Ils ciblent les gros commerçants et ceux qui brassent de l'argent, les suivent sur leur chemin de retour, les abattent et fouillent leurs cadavres. Cette catégorie de bandits n'a aucune



La ville de Koro doit beaucoup aux Quévenois, de nombreuses actions et réalisations y ont vu le jour.

position politique. Quand la guerre va commencer, ils ne quitteront pas leur vie ».

Dans l'arsenal de Kadhafi

« Nous qui vivons les souffrances devons être pressés. Mais nous devons comprendre que le

pays n'avait pas d'armements. Il faut se préparer conséquemment. Tous les Maliens sont prêts. Nous avons devant nous un ennemi de taille qui s'est servi dans l'arsenal de destruction de Kadhafi. Nous n'avons rien. Ceux qui ont les armes sont

nombreux dans le Sahara malien, mais il n'y a pas d'homogénéité entre eux. Quand la vraie guerre va commencer, les groupuscules vont disparaître, le Sahara malien risque de devenir le sanctuaire de beaucoup de malfaiteurs ».

Les actions continuent pour le comité

« La transition politique à Bamako après le coup d'état du 22 mars avance peu, avec beaucoup de rebondissements mais, heureusement, sans trop de heurts semble-t-il ! », explique le président quévenoïse, Alain Duclos.

« Pour ce qui est du Nord-Mali, rien, actuellement, ne permet de penser que la reconquête tant attendue des Maliens est pour bientôt. Pour ce qui est de Koro, après de grandes difficul-

tés et des activités réduites après la fuite de nombreux fonctionnaires et commerçants vers la capitale, un pillage par les rebelles, le 6 avril, et un accrochage sérieux entre l'armée et le MNLA le 20 mai, le calme est revenu et la vie "normale" reprend peu à peu. Le moral revient, lui aussi. En outre, chaque Koroïse étant un peu agriculteur, il n'y a pas eu de réels problèmes d'approvisionnement en nourriture et, pourvu que cela

dure, les premières pluies ont débuté le 7 juin... »

10 ans du jumelage

« Quant à nous, à Quéven, nous continuons à soutenir nos amis. Ainsi les projets 2012 sont en bonne voie. Nous préparons également, de façon active, la venue d'une délégation de quatre Koroïses en octobre, et leur rencontre avec la population quévenoïse à l'occasion des 10 ans du jumelage ».

Le Télégramme

Vous êtes retraité, étudiant, indépendant, salarié, femme au foyer, agriculteur...

vous cherchez un complément de revenus ?

La livraison de journaux à domicile peut vous intéresser à

**Cléguer
Pont-Scorff
Quéven**

Activité possible de 1 à 7 jours par semaine
02.97.84.46.06
Du lundi au vendredi (heures de bureau)

MS34216